

UNI VERSE

クラスマッチ、頑張りました！

先週の金曜日、代議員による企画(3&4 時間目)、体育委員によるクラスマッチ(5&6 時間目)が行われました。1年生全員が集合し、体育館やグラウンドを使って一緒に活動する、というのは初めてでした。とにかく元気よく、一生懸命頑張る姿がたくさん見られました。写真も一部ではありますが、紹介します。

～代議員さん企画～

友呂岐百景で写真を撮ろう

ぐで引いた写真を見て、それと全く同じ風景の場所を探し、タブレットで写真を撮る、というもの。お題の写真は、前もって各クラスの代議員が友呂岐校内を歩きまわって撮影し、クイズを作ってくれていました。「ここよく見たことある景色や！」とわかりやすい所から、「え？これどこ？見たことないぞ？」と難易度の高いものもあり、班みんなで校内をグルグル…でも見つかった瞬間にはとっても嬉しい声がそこら中から聞こえていました。

先週の木曜日に席替えがありましたので、その新しい班のメンバーとの交流と、クラスのみんなから選ばれた班長さんのリーダーシップの育成、まだまだ知らない所も多い友呂岐の校内探検が目的でした。代議員さん、楽しいクイズをありがとう。



～体育委員さん企画～ クラスマッチ

- ①ドッチボール対決 ②大縄跳び対決
- ③ミッションインポッシブル対決

ということで、3種類をグラウンドで行いました。

クラス対抗で行いました。結果は…

☆ドッチボールの部 優勝 4組 ☆大縄跳びの部 優勝 4組

☆ミッションインポッシブルの部 優勝 1組

★総合の部 優勝 4組 ★総合の部 準優勝 1組・3組 でした。

順位はつきませんが、どこのクラスも大盛り上がり！競技だけでなく応援もとっても大きな声を出して頑張っていました。

どこのクラスも体育委員さんがしっかり指示できていて、スムーズに進行することができました。当日見せてくれたリーダーシップだけでなく、企画を立てるルールを決めるところから 使う物の作成、困っている人にアドバイス、司会進行やあいさつの文章を自分で考えたり…等々たくさんの仕事を責任を持ってやり遂げていた体育委員さん、ステキでしたねー！次も楽しみです！

